



CHAMPIONS Chelsea, City y Bayern, duros rivales para los clubes españoles **P31 y 32**

SMODA Nicola Coughlan y las trampas de la nostalgia



España da un giro en favor de Marruecos sobre el Sáhara

El Gobierno avala ahora el plan de autonomía para la antigua colonia a cambio de garantías sobre Ceuta y Melilla y sobre el flujo migratorio

F. PEREGIL / M. GONZÁLEZ
Rabat / Madrid
El Gobierno español renuncia a su tradicional neutralidad en el conflicto del Sáhara y toma partido por Marruecos para cerrar 10 meses de crisis diplomática entre los dos países en pleno conflicto

en Ucrania. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, considera la propuesta marroquí de autonomía para la antigua colonia española "como la base más seria, realista y creíble" para resolver el contencioso, según afirma en una carta dirigida al rey Mohamed VI

que hizo pública el Gabinete Real marroquí. Fuentes del Gobierno sostienen que se han logrado garantías de que Marruecos colaborará en la gestión de los flujos migratorios y de que se respetará la "integridad territorial" de España, incluidas Ceuta y Melilla. El

ministro de Exteriores, José Manuel Albares, viajará a Rabat antes del 2 de abril, y el propio Sánchez lo hará más adelante. Unidas Podemos expresó su rechazo al giro en la posición española, pero descartó que ponga en riesgo la coalición. **PÁGINAS 14 A 16**

Sánchez forja un frente con los países del sur de la UE por la energía

DANIEL VERDÚ, Roma
Los jefes de Gobierno de España, Italia, Grecia y Portugal prepararon ayer, en una reunión en Roma, una posición común para hacer frente a la subida de precios de la energía y dar una respuesta unitaria en el Consejo Europeo de los próximos días 24 y 25. "No se puede esperar más. Vamos tarde, debimos hacerlo antes", declaró Pedro Sánchez. **PÁGINAS 38 Y 39**



Vladimir Putin, en su discurso de ayer en el estadio Luzhnikí de Moscú por el octavo aniversario de la anexión de Crimea. / RAMIL SITDIKOV (EFE)

GUERRA EN EUROPA. DÍA 24

Putin se da un baño de masas en una exaltación de la guerra

El líder ruso vincula a Kiev con el "nazismo" y el "genocidio". Biden advierte a Xi de las consecuencias de un apoyo chino a Moscú

M. VIDAL LIY / I. SEISDEDOS
Pekín / Washington
El presidente ruso, Vladimir Putin, se dio ayer un baño de masas en el abarrotado estadio de la final del Mundial 2018. Putin desplegó una exaltación de la guerra en Ucrania, que justificó en "libe-

Rusia bombardea el aeropuerto de Lviv, al oeste de Ucrania

P3

rar a la población del genocidio" y en la lucha contra el "nazismo". El presidente de EE UU, Joe Biden, conversó con el líder de China, Xi Jinping, a quien advirtió de las "implicaciones y consecuencias" que tendría un apoyo material de Pekín a Moscú. **PÁGINA 2**



Andrei Kurkov: "Rusia utiliza la cultura como un instrumento"

El autor en lengua rusa, un refugiado en Ucrania

La nueva generación de poetas digitales se aleja del realismo

